
UNA MAGGIORANZA … AUTOREFENZIATA LONTANA DAI 

REALI BISOGNI DELLA COLLETTIVITA’…  

La maggioranza insensibile alle richieste del paese e delle minoranze che hanno detto 

“no alla variante tecnica al PRG” che non risponde a bisogni collettivi ed al mandato 

del consiglio di “favorire la realizzazione di progetti da tempo fermi in comune”. 

Una variante che si è voluta approvare in fretta e che ancora una volta antepone interessi 

particolari a quelli generali.  Le aspre sollecitazioni della gente ne sono una riprova e ci fanno 

presagire che ancora una volta siamo stati facili profeti e ci confermare che “EBBENE SI… 

NOI VIVIAMO IN UN ALTRO MONDO”. Dove gli legittimi interessi dei cittadini siano 

rispettati con la trasparenza e la correttezza delle procedure;  un “valore” a garanzia di 

“imparzialità e assenza di privilegi per i detentori del potere”.  

Una variante che non solo non ha dato nuove opportunità di sviluppo edilizio tanto attese ma 

anzi tolto a  cittadini la possibilità di realizzare – in contrasto peraltro  con gli obiettivi 

dichiarati dal consiglio comunale – progetti da tempo  progettati e  giacenti negli uffici 

comunali. Che fossero progetti che disturbavano qualcuno? 

Quando cittadini ci segnalano circostanze come queste … non possiamo negare che il nostro 

imbarazzo è tanto… D’altra parte era ampiamente noto il giudizio negativo espresso 

pubblicamente dagli addetti ai lavori che a gran voce ci hanno chiesto di non votare il 

provvedimento.  Chi meglio di loro può conoscere in concreto i bisogni urbanistici/edilizi 

generali del paese?   

Questo ci fa pensare che le lamentele siano fondate e che ancora una volta, come peraltro da 

noi denunciato pubblicamente prima del consiglio,  si è scelto la logica di “appartenenza” ha 

prevalso sui bisogni della gente; una maggioranza con alcune anime critiche che continuano a 

mantenere in vita un “governo” che non risponde da tempo ai bisogni del paese…  

Una situazione che ci preoccupa e che ci fa continuare a sollecitare al Sindaco risposte 

sostanziali alle tante domande ancora attuali  di cui  riproponiamo le più recenti. 

Sentenza Corte dei Conti: Come superare le problematiche di trasparenza e correttezza 

amministrativa emerse nella recente sentenza definitiva della Corte dei Conti? 

Quali cautele  intende prendere l’Amministrazione per cautelarsi su quanto ricordato 

dall’Ispettore che ha svolto le indagini in Comune "... potrebbe costituire ulteriore fonte di 

depaurimento del patrimonio dell'amministrazione comunale l'esito dei giudizi civili 

in corso. Infatti un eventuale soccombenza del comune di Scanno potrebbe 

determinare il sorgere di altri danni patrimoniali..." 

Sicurezza edificio scolastico:  sono state acquisite tutte le  certificazioni di sicurezza 
rilasciate dall’organo competente? 

Impianti fotovoltaici:  perché accontentarsi delle briciole e non cogliere tutte le 
opportunità di utili offerte con la creazione di stabili posti di lavoro a Scanno? 

Credito iva:  perché il credito Iva non è stato mai chiesto negli anni scorsi? 


